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市市政政协协十十二二届届四四次次会会议议闭闭幕幕
通过市政协十二届四次会议决议

本报聊城3月1日讯(记者
谢晓丽 杨淑君) 3月1日，中国
人民政治协商会议第十二届聊
城市委员会第四次会议圆满完
成各项议程，顺利闭幕。

金维民、贾少勇、张广霞、潘
延红、马亮宽、万庆阳、张传玄、
姜之厚、孟广武、路仕佼出席会
议并在主席台前排就座。

中共聊城市委书记徐景颜，
市委副书记、市长王忠林，市人
大常委会第一副主任汪文耀，市
委副书记陈平应邀出席大会并
在主席台就座。

本次会议应到委员424名，
实到委员403名，符合法定人数。

市政协主席金维民主持闭
幕大会。会议通过了市政协十二
届四次会议决议。金维民说，会
议期间，各位委员牢记人民的重
托，深入讨论政府工作报告、政
协常委会工作报告和有关报告，
紧紧围绕全市中心工作咨政建
言，共商改革发展大计，充分展
现了政协委员为国尽责、为民履
职的时代风采。这次会议气氛热
烈、富有成效，是一次发扬民主、

增进团结、凝聚共识的大会，是
一次求真务实、开拓创新、催人
奋进的大会。

金维民指出，今年是全面深
化改革的关键之年，是全面推进
依法治国的开局之年，也是“十
二五”规划的收官之年，更是政
协事业创新发展的重要一年。全
市各级政协组织、政协各参加单
位和广大政协委员，要准确把
握、积极适应经济社会发展新常
态，切实把市委的决策化为共同
意志和自觉行动，始终做到同心
同向同行、谋事干事成事、求真
求实求效。一要同心同向同行，
巩固共同的思想政治基础。中国
共产党是中国特色社会主义事
业的领导核心。始终不渝地坚持
中国共产党的领导，是政协组织
和广大政协委员丝毫不可动摇
的政治原则。二要谋事干事成事，
着力在服务大局中贡献力量。围
绕中心、服务大局，是政协履职的
重要原则。围绕全市中心工作认
真履职，是政协组织和广大政协
委员适应新常态、顺应新期待的
工作取向。要胸怀大局，立足全局

谋事；积极作为，发挥优势干事；
团结协作，凝心聚力成事。三要求
真求实求效，不断提高政协工作
科学化水平。加强自身建设、不断

提高政协工作科学化水平是推进
政协履职能力现代化建设的重心
和保证。以优良作风树立政协形
象，是政协组织和广大政协委员

恪尽职守、彰显品格的价值追求。
要调查研究，求问题本质之真；咨
政献智，求建言立论之实；提升能
力，求创新发展之效。

本报聊城3月1日讯(记者
杨淑君 谢晓丽) 聊城市政协
委员王凌峰认为，目前聊城交通
状况发展相对不平衡，东北部县
市相对发达，南部县相对落后，
建议莘县至南乐高速东延。

王凌峰在提案中提到，近年
来，聊城经济发展迅速，市委十

二届四中全会确定了跨越赶超
的重大战略部署，“立体大交通”
被放在十分突出的位置。聊城的
道路取得了令人振奋的成就。

但目前来看，聊城交通状况
发展还是相对不平衡。东北部县
市的临清、高唐、茌平以及西部
的冠县道路交通相对发达，但是
南部的莘县、阳谷和东阿相对落
后，德商高速虽然会大大改善这
些县市的出行，但是整体来看，
交通因素仍然是制约聊城南部
地区发展的重要因素。

莘县是农业蔬菜大县，阳谷
工业发展整体实力强，东阿与省
会济南的经贸交往密切。特别是
聊城往南因为黄河的原因，限制
了聊城与济宁、菏泽的交流，更
限制了与江苏和安徽的经贸往
来。

除了工业因素，当前聊城立
足冀鲁豫三省交界地，大力发展
旅游产业，组建了江北水城旅游
度假区。并打造水浒文化旅游
线，主要吸引的是周边河南、河
北、鲁南地区以及泰安和济南等

地的游客。这更需要便利的交通
为基础，着力减少出行时间和成
本，使聊城真正成为山东西部的
旅游和物流中心。

因此，王凌峰建议，以莘县
至南乐高速为基础，构建聊城南
部县市交通网络。主要是将莘县
至南乐高速东延，经阳谷、东阿，
在东阿艾山并入G22青兰高速，
从而实现与G35济广高速的连
接。这样除了南北方向的德商高
速之外，聊城又可以增加一条东
西方向的高速，不仅使莘县、阳

谷和东阿之间出行便捷，更可以
解决黄河横断带来的交通“天
险”，从而连接泰安与安阳，往西
可穿越太行山与山西长治连通，
往东直接通达日照青岛。更加有
利于聊城乃至整个山东与西部
省份的交流与沟通，不仅可以解
决企业走出去的问题，还可以吸
引更多的游客来聊城旅游投资，
进一步提升聊城人气，可助力打
造双百大城市，进而使聊城成为

“一带一路”国家战略的重要站
点。

委委员员建建议议莘莘南南高高速速向向东东延延伸伸
让聊城真正成为鲁西旅游和物流中心

3月1日上午，政协第十二届四次会议胜利闭幕。 本报记者 邹俊美 摄


	l02-PDF 版面

